
 
 

GR. Mag. Andreas MOLNÀR  20.04.2015 
 

  
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 23.4.2015 
 
 
 
 

Betreff: Entfall von KFZ – Stellplätzen in Schillerstraße und 
Sparbersbachgasse 

 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio! 
 
 
Es liegen Informationen vor, dass ab den Jahren 2019/20 neue 
Straßenbahn-züge auf der Linie 3 eingesetzt werden sollen, da keine 
alten Straßenbahnzüge mehr vorhanden sein werden.  
 
Nach der dzt. gültigen Rechtslage bedingt dies jedoch, dass sämtliche 
130 PKW-Stellplätze zu beiden Seiten in der Schillerstraße und 
Sparbersbachgasse ersatzlos aufgelassen werden müssen. 
 
 
Ich stelle daher an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) 
Mario Eustacchio, die 

 



Frage: 
 
„Gibt es aus Ihrem Ressort diesbezügliche Pläne, wie man die 
Auflassung der 130 PKW-Stellplätze verhindern wird können bzw. 
Maßnahmen um wenigstens eine größtmögliche Anzahl von 
Stellplätzen zu erhalten?“ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


